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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 700 / 2022. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plerário, vem 

na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, e ao limo. Sr. 

Secretário Municipal de Infraestrutura — Francisco Alves de Araújo solicitando 

implantação de postes com braços para a iluminação pública no Condomínio Paraíso 

das Águas, fica localizado na Avenida Velho Chico, sin, Paraíso das Águas BTN I, Paulo 

Afonso. 

Sala das Sessões, 26 de abril de 2022. 



1' 
JUSTIFICATIVA 

O Condomínio Paraíso das Águas, fica localizado na Avenida Velho Chicc s/n, Paraíso 
das Águas BTN I, Paulo Afonso — BA, foi fundado em meados de 200é no qual foi 
informado por moradores, que desde esse período já pagam o IPTU do mesmo. Ainda 
segundo os moradores, o condomínio é legalizado (com escritura pública). No local 
moram mais de 24 famílias e que há muito tempo anseiam pela implantação de postes 
com braços para a iluminação pública. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO No. 712/ 2022. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 
forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remetera presente 
ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, e ao Ilmo. Sr. 
Secretário Municipal de Infraestrutura — Francisco Alves de Araújo 
solicitando que seja realizada a troca de toda rede de esgoto da Rua Luiz 
Gonzaga, Bairro Barroca. 

Sala das Sessões, em 29 de março de 2022. 
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JUSTIFICATIVA 

Após visita in loco, pude constatar que o problema de obstrução de esgoto na 
rua supracitada, é algo recorrente. Sendo assim, se faz necessário a troca de 
canos, visando resolver o problema, e trazendo, assim, mais qualidade de vida 
aos moradores da localidade. 

VISITA IN LOCO REALIZADA A PEDIDO DOS MORADORES DA LOCALIDADE 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 71 Ri  2022. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 
na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 
presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, e ao limo. 
Sr. Secretário Municipal de lnfraestrutura — Francisco Alves de Araújo, 
solicitando o nivelamento e limpeza do campo do Guarani Futebol Clube, 
situado ao lado de uma Quadra de esportes localizada à Rua Pedro Vaz, Bairro 
Cardeal Brandão Vilela. 

Sala das Sessões, em 07 de abril de 2022. 



JUSTIFICATIVA 

Em visita in loco, foi relatado por moradores a situação em que se encontra o campo daquela 
comunidade (desnivelado e com bastante vegetação no entorno). O esporte é uma das 
principais formas de lazer dos moradores, portanto se faz necessário esta reforma para 
proporcionar um bem estar para os usuários daquela localidade. 
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